

Übrigens...

Gestern Abend: eine lange Schlange vor der Impfstation gegenüber dem Landtag in Hannover. „Impfen ohne Termin – Erst- und Zweitimpfung und Boosterimpfung“ stand mehrere Male auf den beklebten Fenstern. Die Schlange war ca. 50 Meter lang, wir standen als Letzte, aber nur kurz, dann waren wir die Vorletzten. Wir standen etwa eine Stunde, dann kamen wir dran: Boostern war angesagt. Erst eine Aufklärung durch einen Arzt, Papiere kontrollieren, Einweisung in eine durch Vorhänge abgetrennte Kabine, Schulter frei machen, Piks bekommen, wieder anziehen und warten. Das Personal war sehr freundlich, zwischendurch wurde warmer Kräutertee angeboten, obwohl es an diesem Abend 10 Grad zeigte. Nach etwa über einer Stunde – es war inzwischen 21 Uhr – konnten wir die Impfstation verlassen, und voller Freude suchten wir ein Restaurant auf. Wir hatten uns ja boostern lassen, um weiterhin ab und an Essen zu gehen, ohne vorher einen Schnelltest machen zu müssen. Im Restaurant angekommen, wurden wir kontrolliert, aber nicht auf G2+ sondern nur auf G2 ohne plus. Wir guckten uns an, und in unseren Gesichtern war zu lesen: also brauchten wir das Boostern eigentlich noch nicht. Trotzdem sind wir ganz froh – man weiß ja nicht, was noch kommt. Und das Essen war wunderbar.

Hajo Osseforth